



communiqué

N^o: 64
No.:

DIFFUSION: POUR DIFFUSION IMMÉDIATE
RELEASE: LE 27 MAI 1983

TROISIÈME RÉUNION DE LA COMMISSION ÉCONOMIQUE MIXTE CANADA-URSS

L'honorable Gerald Regan, ministre d'Etat (Commerce international), a annoncé aujourd'hui qu'il dirigera, le 31 mai prochain, la délégation canadienne à Moscou où il agira comme co-président de la troisième Réunion de la Commission mixte Canada-URSS. La délégation comprendra des hommes d'affaires canadiens à la recherche de débouchés commerciaux en Union Soviétique. En route vers Moscou, M. Regan s'arrêtera à Paris, les 29 et 30 mai, afin de visiter les 31 sociétés canadiennes qui exposent leurs produits au Salon international de l'aéronautique et de l'espace.

La Commission économique mixte a été créée en 1976 en vertu de l'Accord à long terme Canada-URSS sur la coopération économique, industrielle, scientifique et technique. La Commission se réunit tous les ans pour revoir l'état des relations commerciales entre les deux pays et élaborer des programmes de coopération économique, industrielle, scientifique et technique dans divers secteurs industriels.

En 1982, le Canada a exporté des biens, pour la plupart des céréales, d'une valeur de plus de \$2 milliards à l'URSS. Durant son séjour à Moscou, M. Regan rappellera l'intention du Canada de demeurer à long terme un fournisseur de céréales de l'Union soviétique. Il en profitera également pour appuyer les efforts des sociétés canadiennes désireuses de vendre des produits manufacturés dans les domaines suivants: machinerie et matériel d'exploration pétrolière et gazière; machinerie agricole; machinerie de conditionnement des aliments; machinerie et services de génie-conseil dans le secteur des produits du bois.

En plus de co-présider la Commission, M. Regan rencontrera divers ministres dont les ministères sont intéressés à s'approvisionner au Canada.